



令和7年4月24日(木)発行

担任の先生からのメッセージ

先生方の名前

1組	2組	3組	4組	5組	6組
のじり 野尻	いくま 井熊	やまなか 山中	ほんどう 本藤	けいの 慶野	よこさわ 横沢
1・2組副担	3・4組副担	5・6組副担	学年主任		
いけだ 池田	みやま 木山	みずおち 水落	いのくま 猪熊		

<2-1担任 野尻先生>

数学科の野尻です。1年生の頃の数学は、算数の続きであり比較的取り組みやすい単元が多かったと思います。2年生になるとそれがガラッと変わります。授業で学んだ内容を、時間をかけて復習することが大切になります。わからないことがあればどんどん質問しに来てください。

<2-2担任 井熊先生>

2年2組担任になりました、井熊です。

明日ありと思う心の仇桜

この言葉を知っていますか？明日桜を見ようと先延ばしにしたら、一晩で散ってしまうかもしれないという意味です。明日でいいかと先延ばしをせずに毎日周りの人に感謝しながら過ごしたいですね。1年間よろしくお祈いします。

<2-3担任 山中先生>

2年3組の担任になりました、美術科の山中です。「The show must go on」

私はこの言葉を胸に生活しています。これは「最後までやり遂げなければならない」という意味の慣用句です。皆さんもこれだけはやり遂げるといものをもってこの1年を過ごしてほしいです。1年間よろしくお祈いします。

<2-4担任 本藤先生>

進級めでとうございします。2年4組の担任になりました、本藤です。みなさんの前向きなパワーに負けないように「全力」で頑張ります！！1年間よろしくお祈いします。

<2-5担任 慶野先生>

2年5組の担任になりました、英語科の慶野です。進級おめでとうございします。2年生は学校生活を充実させる大切な年です。ぜひ、お互いを気遣い、実り多い一年にしていましよう。

どうぞよろしくお祈いいたします。

<2-6担任 横沢先生>

進級おめでとうございします。2年6組の担任になりました、社会科の横沢です。自分とクラスメイトの良い所をたくさん見つけていましよう。1年間、よろしくお祈いします！

<2-1, 2副担任 池田先生>

進級おめでとうございします。今年から小松川中学校に来ました数学担当の池田です。小さなことの積み重ねが大きな成長につながると思います。一緒に日々丁寧に過ごしていましよう！

<2-3, 4副担任 水落先生>

最近、痛感していることは言語化能力の大切さです。皆、国語を勉強しましよう。

今年もよろしくお祈いします。水落

<2-5, 6副担任 木山先生>

2年生副担任、国語の授業を担当します。木山です。イベントや変化の多い2年生、どきどき・わくわくの1年間を過ごしていましよう！失敗を恐れず、何事にも全力で！よろしくお祈いします。

<2学年主任 猪熊先生>

2年生になり、一段階成長した姿が見られます。この調子で、学校生活を盛り上げていましよう。自分の可能性を最大限に広げよう。

私も全力でサポートします。保健体育科 猪熊

■来週の予定

28日(月)	29日(火祝)	30日(水)	5/1日(木)	2日(金)
	昭和の日	学年会、耳鼻科検診		

■専門委員会

生徒会

	学級	生活	図書	保健	給食	放送	美化
2-1							
2-2							
2-3							
2-4							
2-5							
2-6							

■運動会実行委員メンバー

1組	2組	3組	4組	5組	6組
----	----	----	----	----	----

■各クラスの学級目標

1組	天真爛漫	2組	一致団結 2年2組
3組	笑顔 きれいなクラス 一致団結 自分から行動する	4組	一期一会 ～一度の出会いを大切に後悔のない明るいクラスにしよう～
5組	切磋琢磨 ～メリハリと協力を意識して仲の良いクラスにしよう～	6組	剛毅果断

■作文

「二年生になって」

二年一組

私が、二年生になって頑張りたいことは、苦手なことをできるようにすること、一年生の手本になれるようにすることです。私は水泳がとても苦手なので休日に家の近くのプールで練習をしています。二年生の夏はプールで泳げるようになりたいです。

一年生の手本になることは、あいさつする、時間を守る、学校外でもルールを守って生活することです。あいさつや時間を守ることはあたりまえのことですが、二年生になって学校に慣れてきた時だからこそ、しっかり意識してできるようにしたいです。学校外でもルールを守るとは社会にでた時でも必要なことなので、例えば通学で他の歩行者の迷惑になることや、悪い態度をとって他人がいやな気持ちにさせることはしてはいけないことなので、より意識して一年生の手本になれるようにしたいです。また、一年生は中学生になったばかりなので分からないこともまだまだたくさんあると思います。困っている一年生がいたら、自分が一年生だった頃に二、三年生がしてくれたように声をかけて教えてあげられるようにしたいです。

二年生になると中学生になって初めての後輩ができるし、高校進学のことなども考えなければいけない時期なので、苦手なことにも取り組んで、一年生の時よりも中学生であるという意識をもって生活できる一年にしたいです。

